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URGENTE Busco
pieza en alquiler, con
baño. Sra. Marcela. Lla-
mar al 2342- 564625.

DUEÑO VENDE gal-
pón muy bien ubicado. 160
m2 más patio, más dpto.
interno. Tratar: 2342
563097. V. 28/9.

VENDO departamen-
tos sobre asfalto. Todos los
servicios. 2342- 563097.
V. 28/9.

En Villa Carlos Paz
(Cba), VENDO casa de
40 m2 en terr. De 500 m2.,
tomo propiedad inmueble
y/o vehículo en parte de
pago. Consultar Sr. Cha-
ves- Tel. 02342- 446971
ó 02342- 516661. V- 19/
10

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

Expte. Nº 42868/2023 GARCIA GONZALEZ, MARIA SUSANA
s/SOLICITUD CARTA DE CIUDADANIA

EDICTO DE CIUDADANIA

El Juzgado Federal de Mercedes (B), a cargo del Juez Federal Dr. Elpidio
Portocarrero Tezanos Pinto, Secretaría de Ciudadanías a cargo del Dr.
Federico Fornasari, hace saber que en el expediente Nº 42868/2023
“GARCIA GONZALEZ, MARIA SUSANA s/SOLICITUD CARTA DE
CIUDADANIA”, GARCIA GONZALEZ MARIA SUSANA solicita ciu-
dadanía argentina. Quien tenga objeciones al otorgamiento podrá concu-
rrir a formularlas ante el Ministerio Público Fiscal en el plazo de 15 días. Es
GARCIA GONZALEZ MARIA SUSANA, DNI Nº 96.310.989, nacida el
30/08/2000, en pueblo BARINAS, provincia BARINAS, país VENE-
ZUELA, hija de GARCIA SILVA ANGEL JOSE y de GONZALEZ
COLMENARES DULCE MARIA, con domicilio en calle FERROVIA-
RIOS ARGENTINOS Nº 331, de la ciudad de BRAGADO, partido de
BRAGADO (B).
Mercedes (B), 27 de septiembre de 2023.

Federico Fornasari
Secretario

EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARIA LUJAN
MURACO. Bragado, 29 de sep-
tiembre de 2023.

Gustavo Vicente Corral
Secretario

Anuncie en LA VOZ

Concejales de JxC impulsan un repudio por el intento de
adoctrinamiento kirchnerista en las escuelas públicas
-Presentaron un proyecto de resolución en el seno del Concejo Deliberante

 Los concejales de Juntos
por el Cambio presentaron en
el Concejo Deliberante un pro-
yecto de Resolución para re-
pudiar la invitación a un acto
partidario del candidato a in-
tendente Sergio Barenghi, que
se hizo desde la Jefatura Dis-
trital de Educación a los estu-
diantes de las escuelas secun-

darias de todo el Partido de
Bragado.

 En el proyecto los conce-
jales argumentan “que dicha
invitación generó un rechazo y
desconcierto por parte de los
Directivos de las escuelas y
los docentes, ante una comu-
nicación oficial de la máxima
autoridad del Distrito desco-

nociendo el Reglamento y los
principios básicos de la insti-
tución escolar”.

Asimismo, exponen “que
son reiteradas las acciones
realizadas por el candidato y
por autoridades de otras juris-
dicciones, avasallando el nor-
mal funcionamiento de las ins-
tituciones cuyas autoridades

corresponden a la misma fuer-
za política y generando confu-
sión entre actividades partida-
rias y gubernamentales. En
este sentido, podemos recor-
dar los recientes actos por la
entrega de viviendas sociales
y la inauguración de la obra de
suministro de gas en la locali-
dad de Comodoro Py, donde

el candidato usufructuó sus
vínculos partidarios para tomar
participación en obras finan-
ciadas con fondos públicos y
de las cuales él no tuvo vincu-
lación previa”.

Por estos motivos, los con-
cejales consideran que la gra-
vedad de lo sucedido consti-
tuye un claro intento de adoc-

trinamiento ideológico en las
escuelas públicas, lo cual me-
rece el repudio del Honorable
Concejo Deliberante.

 Asimismo, los ediles im-
pulsaron que el caso llegue al
Consejo General de Educación
de la Provincia de Buenos Ai-
res a través de los Consejeros
provinciales.

Comunicado de prensa
Bragado, 1 de octubre de 2023.

A toda la comunidad

El día viernes 29 de septiembre, desde Jefatura Distri-
tal, se envió un correo a 16 instituciones educativas y 3
inspectores de Educación secundaria invitando a una acti-
vidad partidaria.

En cuanto se advirtió el error involuntario, se envió un
nuevo correo para desestimar dicha información.

En las escuelas diariamente se desarrollan actividades
de participación y construcción de ciudadanía, a través de
la enseñanza de los contenidos prescriptos en los diseños
curriculares, estas actividades se encuadran en los marcos
regulatorios de la educación pública. Toda acción partida-
ria debe desarrollarse en otros ámbitos.

Ante la comunidad toda, pido disculpas por este error
involuntario, asumo la responsabilidad y las consecuen-
cias.

Ana Celina Aguilar.
Jefe Distrital

¿Qué pasa
con Axel?

 A días de las eleccio-
nes observamos con pre-
ocupación que en la carte-
lera de Unión por la Patria,
la ausencia de Axel Kici-
loff y esto es lamentable.

 Qué pasa con Braga-
do que guardaron los car-
telitos, porque cuando el
Gobernador de la Provin-
cia viene a nuestra ciudad,
todos lo cercan y se pe-
lean por sacarse una foto
con una gran sonrisa.

 A esta altura parece
que la opinión de la mili-
tancia no importa sino la
rosca política y las com-
ponendas a espaldas de
nuestro pueblo.

 Repudiamos esta ac-
titud de la mesa de la tim-
ba política y nos indigna
que no se milite a Kiciloff
en Bragado.

FRENTE SOCIAL:
Facundo Martínez Pre-
sidente, Rodolfo Mo-
raglio secretario y
Sergio Lavecchia te-
sorero.

Operativo cerrojo deOperativo cerrojo deOperativo cerrojo deOperativo cerrojo deOperativo cerrojo de
seguridad vial y policíaseguridad vial y policíaseguridad vial y policíaseguridad vial y policíaseguridad vial y policía
-Fueron secuestrados 34 rodados debido a que no
cumplían los requisitos correspondientes

 La directora de Seguridad
Vial, Rocío Melo, informó que

se realizó un operativo del tipo
cerrojo en varios puntos de la

ciudad, para la identificación
de motos que circulan en for-
ma temeraria.

 Junto con Policía de Bra-
gado y la Dirección de Seguri-
dad del Municipio, se realizó
el secuestro de 34 rodados
que no cumplían las condicio-
nes necesarias para circular.

Desde la municipalidad se insistió
al Gobierno Provincial con la asistencia
financiera para el pago del bono

 Luego de la reunión cele-
brada con los gremios, hace
ya varios días, el Municipio
envió a la Provincia la solici-
tud formal para obtener la asis-
tencia financiera que le permi-
ta pagar el bono extraordina-
rio de $ 60 mil a los emplea-
dos municipales.

 Ese aporte extraordinario
fue establecido por el Decreto

1610/23 y se trata específi-
camente de una asignación no
remunerativa extraordinaria a
los salarios devengados con el
mes de agosto y setiembre,
estipulado por el DNU Nº
438/23.

 Atento a que al momento
no ingresó el dinero, desde el
Ejecutivo Municipal, se insis-

te en el pedido para hacer efec-
tivo el bono a más de 1200
empleados.
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David Melión explicó por qué este
es un año marcado por el clima
-La temporada de lluvias se está haciendo esperar tras dos años de sequía por el efecto de
La Niña y el pronóstico de un Niño para éste. Esta incertidumbre gana lugar y siembra dudas
en los productores que se preparan para la campaña gruesa. Sobre el tema, explicó lo que está
sucediendo el representante del INTA Bragado, David Melión.

 En el inicio de la campaña
gruesa, la producción agrope-
cuaria se encuentra en sema-
nas decisivas, ya que también
está en tránsito la campaña de
cultivo de invierno. En ese sen-
tido, para entender el panora-
ma de nuestro territorio, dialo-
gamos con el Ingeniero de INTA
David Melión.

 En primer lugar, sobre el
panorama de los cultivos de
invierno: “vienen transitando la
campaña gruesa y por el mo-
mento se viene presentando
favorable para el desarrollo de
los cultivos, aunque no hay que
olvidarse que se arrancó con
una situación de sequía bas-
tante importante, con poca dis-
ponibilidad de agua en los per-
files, por lo cual para los culti-
vos de invierno durante esa
estación, con las temperaturas
bajas todo fue bastante bien e
incluso tuvo algunos aportes
de precipitaciones que promo-
vieron ciertos desarrollos tan-
to en el trigo como en la ceba-
da…”.

 Sin embargo, explicó:
“ahora estamos entrando en

una etapa más crítica del cul-
tivo con el alargamiento de los
días, con el aumento de las
temperaturas, y con el momen-
to difícil de definición de rinde
por parte del trigo y de la ce-
bada, por lo cual es importan-
te tener aportes de lluvias, para
apuntalar esa definición de ren-
dimiento”.

 Consideró que la situación
es buena pero “seguimos ex-
pectantes de que llegue un
aporte de las lluvias para que
se pueda cerrar el ciclo de la
mejor manera posible”.

 Teniendo en cuenta el anun-
cio de bajas temperaturas para
los próximos días, Melión se-
ñaló que “se podría correr ries-
go en la etapa. Es preocupan-
te porque un impacto de hela-
da en este momento sería bas-
tante grande el prejuicio que
podría generar en los cultivos.
Y además con la poca agua que
hoy por hoy disponen los lotes
para recuperarse rápido de si-
tuaciones así, sería un doble
golpe”. Añadió que se encuen-
tran alertas por las bajas tem-
peraturas o el riesgo de una

helada”.
 Por otro lado, el Ing. habló

sobre las situaciones de ines-
tabilidad que vivenciaron días
anteriores, que no terminaron
concretando una precipitación
afectiva. “Las tormentas ines-
peradas preocupan a los pro-
ductores y preocupan para la
campaña que se está inician-
do porque la realidad es que
los lotes de maíz ya se empe-
zaron a sembrar y están todos
condicionados por la cantidad
de agua que dispone cada per-
fil del suelo”.

 En cuanto a los fenóme-
nos meteorológicos, David
manifestó que “están todas las
condiciones dadas para que
tengamos el fenómeno del
Niño pero hay otras variables
atmosféricas que condicionan
la intensidad de ese fenóme-
no. Vemos que está atrasán-
dose el momento de expresión
del Niño, no llegó como en su
momento se había pronostica-
do de manera bastante tem-
prana en la salida del invierno
principio de la primavera, y hoy
por hoy notamos que esta tran-

sición no está siendo tan mar-
cada. El efecto de ese Niño es
difícil de predecir”.
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 El domingo por la noche y
en Santiago del Estero se lle-
vó a cabo el primer debate
entre los dirigentes que aspi-
ran a ocupar la primera ma-
gistratura del país. Hubo cin-
co personalidades que respon-
dieron sobre distintos temas,
entre ellos seguridad, educa-
ción y derechos humanos.
Habrá un segundo debate con
otros temas en los próximos
días.

*******

 Amparados en la memo-
ria sin establecer un orden pre-
meditado, La Calle aportará
su opinión sobre el encuentro.

*******

 Patricia Bullrich, mostró todo el tiempo

 “A falta de comentaristas políticos hoy
asumimos ese rol por un ratito”.

un mensaje propio de su campaña política, afir-
mando que “conmigo hay cosas que termina-
rán para siempre”, citando entre ellas la liber-
tad de transitar por cualquier calle de la ciudad

de Buenos Aires. La posición
de la candidata de Juntos se
mantuvo dentro de los carri-
les conocidos.

*******

 Myrian Bregman,
abogada socialista y referen-
te de uno de los partidos de
izquierda no tuvo problemas
en reiterar su mensaje de
campaña considerando que
los derechos de los ciuda-
danos son vulnerados por la
Ley del más fuerte. Fue ella
la que recordó el traspié
político de Martín Insaurral-
de de veraneo en Marbella,
no se habló demasiado de

este tema.

*******

 Sergio Massa, actual Ministro de Eco-
nomía habló de una serie de proyectos ela-
borado para el bienestar del pueblo. Lo hizo
con seguridad sonando a campanas

 Reconocidas por su tarea oficial. “¿Por
qué no está implementando algunas de esas
medidas ahora que tiene el cargo en el Go-
bierno?”, fue la consulta de muchos de los
que afrontaron la tarea de dos horas de es-
cucha.

*******

 Javier Milei, igual que Patricia transi-
tó por caminos conocidos, todo estuvo den-
tro de lo conocido en la campaña. En este
caso, Milei se refirió brevemente a los des-
aparecidos por la Dictadura. El dirigente no
abandonó, casi nunca, dichos de su campa-
ña. Bullrich retrucó diciendo que había sido
una etapa de su vida que para nada invalida-
ba su lucha de hoy.

*******

 Juan Schiaretti, trajo al debate el re-
cuerdo de la provincia de Córdoba, por el
tono de voz, su gestión como Gobernador,
mostrando un lado optimista de la manera
que se copie el modelo de las cosas que sa-
lieron bien. Reclamó por un tratamiento igua-
litario a cada una de las provincias sin hacer
distinciones. Todo el contenido de su men-
saje se expondrá nuevamente en las etapas
siguientes del debate político que se hará
en una semana.

*******

 Todos los dichos con afirmaciones, pre-
guntas y respuestas y aceleraciones respecto
al futuro nacional, no resultó extenuante para
los oyentes. Se consumieron apenas 2 horas
de transmisión en un encuentro que seguirá
su desarrollo en pocos días.
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Maratón de lectura en la Escuela Rural 40
 Los alumnos que allí asisten, siendo 29 de la ciudad de

Bragado, a primer y segundo ciclo, el día lunes,  representaron
diferentes cuentos, en distintos escenarios, con disfraces y mucho
color primaveral.

 Además, tuvieron el agrado de recibir a las escritoras Ceci-
lia Andújar y Silvia Luna, oriunda de la ciudad de O´Brien.

 Las mismas, contaron a los allí presentes su experiencia
trabajando en escuelas rurales, anécdotas que se encuentran
plasmadas en su libro, del cual también es parte, Beatriz Marza-
no.

 “Huellas de tiza” plasma una pincelada de sus vidas, a tra-
vés de la palabra volcada en papel.

 “Pasamos una hermosa tarde literaria” menciona la directo-
ra del establecimiento, Gisela Olivetti.

La EP 40 rural, Región 15, agradece la participación de las
escritoras en la institución y a las familias, que día a día, y en
cada evento, acompañan.

Bragado Cicles participó del circuito KDT de PalermoBragado Cicles participó del circuito KDT de PalermoBragado Cicles participó del circuito KDT de PalermoBragado Cicles participó del circuito KDT de PalermoBragado Cicles participó del circuito KDT de Palermo
 Este domingo hubo Ciclis-

mo en el circuito KDT de Pa-
lermo. Hasta allí llegaron los
representantes de Bragado
donde tuvieron muy buena ac-
tuación en sus respectivas ca-
tegorías, pero no pudieron su-
birse al podio.

 En la categoría Damas del
Cicles estuvieron Araceli Eli-
zondo, Aylen Carranza y Mai-
lín López.

 De Bragado: Marina Bec-
caglia y Vanesa Millares.

 En élite varones estuvie-
ron del Cicles Club, Federico

Martínez, Agustín Suárez, Se-
bastián Almirón, Nicolás Almi-
rón, Federico Moreno, Daniel
Parabúe y Franco Soldá.

 Del equipo Pehuajó: Feli-
pe Lezica; de Rodados Tito,
Fabián Millares y Gustavo Ruiz;
también estuvo Pablo Martín

Araujo.
-Bragado Cicles agradece

a C.A.S.L.A amoblamientos,
ATE, Distribuidora de Jorge
Marra, S.T.M, Municipalidad
de Bragado, Aramendi, Trans-
porte Unitrans, UATRE, Leu-
quen ropa, EPICO CAFE

+RESTO, T.G Biker, Zona
Cero Fumigaciones, Megas-
hop, A y A Abogados, M y G
Seguros, Granero del Oeste,
Kiosco 6645, Aquamanía, IDN
Nutrición, Bragado Club, Au-
toservicio El Negro, carnicerías
Malabrigo.

Handball del Club Porteño
-El fin de semana tuvo mucha actividad

 El sábado 30 de septiem-
bre se jugó parcialmente la 6ta
fecha del Torneo Clausura
2023, recibiendo a la Escuela
Municipal de Handball de
Riestra y Pedernales en cate-
gorías Infantiles Damas, Me-
nores Damas y Juveniles Ca-
balleros. Restando jugar en
Cadetes y Juveniles Damas.

Resultados:

-Infantiles Damas
Club Porteño Bragado 0
Esc. M.H. Riestra           4
-Menores Damas
Club Porteño Bragado 9
Esc. M.H. Riestra         43
-Juveniles Caballeros
Club Porteño Bragado 19
Esc. M.H. Riestra           25

 El día Domingo, en el
gimnasio Plaza Center de 25
de Mayo se inauguró y dio
comienzo con el primer par-
tido la Liga Municipal de Ba-
lonmano de 25 de Mayo
(Li.Mu.Ba.25, dónde partici-
parán varios equipos del
Club Porteño Bragado.

 En el debut, el local Pla-
za Center venció por 30 a 25
al Club Porteño Verde en In-

termedia Damas. Un nuevo
espacio de participación re-

gional que contará con repre-
sentantes bragadenses.
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Gustavo Arabia: “No quiero que nadie
salga a coimear en mi nombre”
•El candidato a Intendente de Bragado por Libertad Avanza explicó sus políticas en caso de
ser electo. •Habló de achicar la planta de funcionarios, concursar el cargo de Director del
Hospital y relanzar el Foro de Seguridad.

 Gustavo Arabia es uno de
los candidatos a intendentes
de Bragado que, en las próxi-
mas elecciones, estará com-
pitiendo por el cargo de Jefe
Comunal.   En una entrevista
realizada días atrás, el candi-
dato de La Libertad Avanza,
ofreció detalles de sus ejes de
gobierno.

 Al consultarle a Gustavo
Arabia, quien ya mostró, cuan-
do dirigía el portal Bragado
Virtual, interés por lo público,
si era a través de la Libertad
Avanza que lo había consegui-
do recordó que él ya había par-
ticipado con Espert en Avanza
Libertad y respondió: “Prácti-
camente militamos con Milei
ahí, en Chivilcoy había un car-
tel de Milei y otro de Espert.
Me acuerdo que le dije un día
de análisis post PASO a Es-
pert, por qué nosotros había-
mos sacado menos del 8%, acá
menos porque no hubo candi-
datura, porque era más ideo-
logizado el discurso de Milei y
yo lo veía más vinculado a
otras líneas políticas de Euro-
pa.  Mas ideologizado, ir con-
tra la ideología de género, con-
tra el cambio climático, contra
la cultura de la cancelación,
contra el feminismo, contra el
aborto, eugenesia, eutanasia,
etc. Todo lo que se engloba en
el mundo como el post comu-
nismo a partir del foro de San
Pablo, ahora con el globalis-
mo”.

 Comentó que se encontra-
ba alejado de la vida pública,
siendo la pandemia la que le
desató esa inquietud. “Yo em-
pecé a estar en contra de es-
tas restricciones de libertades
y veía que no tenía base cien-
tífica todo lo que se nos quería
imponer, sino que era una cues-
tión política la cuarentena que
fue tremenda, dañina. Tengo un
amigo Horacito Ienco que es-
tuvo 200 días con la cancha
de fútbol 5 cerrada. ¿Cómo se
entiende que una persona pue-
de pagar sus gastos, vivir, con
tu actividad cerrada? Los fa-
náticos del encierro, esta gen-
te que nos gobierna hoy, todos
los meses por el cajero con los
impuestos y las tasas, ellos no
tenían ningún problema, así es
fácil” dijo.

 Explicó que fue entonces
cuando empezó a hacer videos
y uno particularmente se vira-
lizó, el cual llegó a mano de
chicos de 14 y 15 años. “Bási-
camente le decía a Alberto
Fernández, quédate vos en tu
casa… Le cantaban a Macri
eso en la cancha. Hoy tenemos
un video que casualmente lo
reedité en estos días en Ins-
tagram, en su momento el vi-
deo contra la cuarentena que
yo iba a usar de campaña tuvo
16.000 visitas en el 2021 y
ahora es impresionante tam-
bién todas las personas que lo
subieron, la cantidad de me
gustas que tiene y las repro-
ducciones”.

 Agregó entonces: “No me
banco las faltas de libertades,
no me banco ciertas ideologías
totalitarias que son las que fi-
guraron acá. Me parece espan-
tosa la parte legal de lo que se
hizo y de hecho esta gente que
participó, como Rodríguez La-
rreta y antes el gobierno, pagó
por esa pandemia electoral-
mente. Ahora le toca a Gatica
pagar por la pandemia y le toca
a La Cámpora es decir a Du-
retti y su Cámpora pagar por-
que ellos hicieron una campa-
ña de eso. Recuerdo ahora al
candidato que tiene de inten-
dente, (en referencia a Sergio
Barenghi), precisamente ven-
día colchones en la pandemia
y se hizo rico vendiéndole al
Ministerio de Desarrollo So-
cial, militaba con Alberto Fer-
nández y cuando Fernández
empezó a caer desapareció. Él
lo militaba, Duretti militaba en
la pandemia, Gatica andaba
con el barbijo haciendo todo
tipo de presentaciones. Real-
mente patético”.

 Trajo durante la entrevis-
ta una charla que tuvo con un
amigo al decir “Oscar Cañete
me dijo, mirá la gente dice que
yo estoy con Milei, no, no, Mi-
lei está con el Pato dice, por-
que yo fui el que empezó a lu-
char por la libertad, yo fui abo-
gado de Ozono en su momen-
to y cuando tenía Bragado Vir-
tual yo luché. Recuerdo cuan-
do Gatica en la fiebre aviar, con
un decreto de Presidencia, pro-
hibió los boliches, es espanto-
so eso. Hablando del 2003, la

fiebre aviar, que fue otro inven-
to como esta pandemia que
nos tocó ahora”.

EJES DE GOBIERNO

 Al preguntarle sobre sus
planes de gestión en caso de
ser electo, Gustavo Arabia con-
testó: “Como regla general, la
política nuestra es la misma
de Milei adaptada a un muni-
cipio y consiste en lo siguien-
te, reducir el gasto público para
bajar las tasas y prestar servi-
cios de calidad. Enfocarse en
eso y no en otro tipo de cues-
tiones que no son relevantes
para la sociedad. Acá hay un
cartel de la agenda 2030, han
pintado de rojo en la plaza San
Martín un asiento, eso es ideo-
logía de género. Nos han pin-
tado de amarillo, parece un cir-
co Bragado. Un estado para
prestar los servicios que tiene
que prestar y no solamente
eso, lo que sea pero que tenga
que hacerlo bien. Ahora se le
cobra al campo la tasa de red
Vial y no se le prestan los ser-
vicios. El barrido, alumbrado
y limpieza tampoco, en mi casa
pasaba cada tanto, ahora nos
toma de giles Gatica y cree que
porque en los últimos 3 me-
ses haga ciertas cosas, el mono
se quiere vestir de seda pero
mono queda. Entonces los ser-
vicios son de pésima calidad”.

LA MIRADA SOBRE LA
SALUD PÚBLICA

 En relación al principal
centro de salud de la ciudad,
Gustavo Arabia afirmó “El hos-
pital está muy politizado, no
se maneja con el mérito, no se
maneja con determinados cri-
terios objetivos, sino que se
hace militancia política y tie-
nen poder solamente las per-
sonas que son de su entorno
sin importar otras condiciones.
Hay persecución política, fíja-
te el Director del Hospital es
un militante político, y eso ha
sido muy dañino para Braga-
do”.

  Al realizarle la observa-
ción que principalmente es
médico, Arabia respondió: “Si,
por supuesto que es médico,
pero es un militante y no es lo
mismo. Tiene que haber un di-
rector del hospital que vaya a
despolitizar. Primero hay que
eliminar cuatro cargos que
generó esta gestión: abogado
cuando hay asuntos jurídicos
en la municipalidad, contador
cuando hay todo un sistema

contable de la municipalidad,
recursos humanos cuando está
personal y administrador. En
ese caso es necesario un mé-
dico sí, que no esté en activi-
dad, para que no haya contra-
posición de intereses ni espí-
ritu corporativo y por concur-
so nacional de antecedentes.
Ahí solucionarías un problema”.

 Agregó entonces: “Ahora
que hay menos camas y no hay
un problema de ese tipo, lo que
yo he propuesto a partir de la
idea de un médico amigo que
es el que audita al PAMI, que
en los mismos casos que el
PAMI autoriza la internación
domiciliaria, para los casos que
no tengan obra social se pue-
de hacer lo mismo”. Dio como
ejemplo que una persona que
tuvo un ACV en Irala, en vez
de ocupar una cama en el Hos-
pital, el médico deba ir hasta
la localidad para verlo junto a
una enfermera y volvió a citar
el ejemplo de PAMI que utiliza
una PP de geolocalización para
ver si atendió al paciente. “Le
va a generar mejor bienestar a
la persona estar en su casa que
estar ocupando una cama en
el hospital, con todo lo que eso
conlleva”, afirmó.

 Fue enfático al definir: “El
hospital, la verdad, yo lo que
escucho, es que la gente tiene
miedo de ir a atenderse al hos-
pital. Todo tipo de miedos.
Conozco dos personas em-
pleadas que se atienden en
Junín, dos mucamas que tra-
bajan en el hospital. Lo escu-
cho permanentemente que se
van a Buenos Aires, Junín,
Chilcoy, no se quieren hacer
atender en el hospital de Bra-
gado… Hay casos donde está
en discusión cuál ha sido la
causa de la muerte de ciertas
personas”.

 Consultado sobre cómo se
revierte eso, Gustavo Arabia
respondió “con una persona
que esté capacitada para con-
ducir, por concurso, que tenga
sus antecedentes y que quie-
ra ir a la actividad para condu-
cir y reordenar el hospital”.

 Marcó que tienen impor-
tancia las Unidades Sanitarias
de las localidades Rurales y
expresó: “En Irala hay un pro-
blemón con la sala, la gente
está disconforme de cómo fun-
ciona. Todos esos problemas
se generan en los cuarteles de
una manera muy notoria. Hay
que descentralizar algunas
cuestiones. Pero lo ideal es
traer una persona experta que
tenga antecedentes, no nece-

sariamente tiene que ser de
Bragado, tiene que ser una
persona que tenga los méritos
acreditables para que empie-
ce a reconstruir esto que no
está funcionando como ellos
creen”.

 Arabia aclaró que, las po-
líticas de salud y de seguri-
dad, ambas están vinculadas
con las políticas provinciales
y nacionales. Dijo: “Un muni-
cipio no tiene todas las facul-
tades y no se lo puede analizar
en forma autónoma y escindi-
do de un todo. Yo estoy tirando
medidas, pero obviamente ne-
cesitamos de políticas diferen-
tes de la provincia de Buenos
Aires y de la Nación”.

LA POLITICA DE
SEGURIDAD

 Gustavo Arabia expresó
que en materia de seguridad
volverá el foro, con represen-
tantes de los cuarteles. “Va a
volver el Foro de Seguridad…
lo promoví y fui el primer pre-
sidente. Sirve para darle par-
ticipación comunitaria a la gen-
te y diagnosticar mejor los pro-
blemas”. Expresó que esa fue
su primera elección en la que
participó y fue elegido y acla-
ró “Para sorpresa de muchos,
porque siempre trataron de
descalificarme. Siempre dije-
ron esa falacia, es un loco. No
soy loco, soy reloco, por qué
no soy ni coimero, ni delincuen-
te, a mí no me van arrear con
nada. Si hacer lo correcto es
ser loco, perfecto. Voy a repe-
tir lo que dice Milei, entre un
loco y un genio, la diferencia
es el éxito. Prefiero ser loco y
no ser coimero, no llevármela
de los sobreprecios de la obra
pública, nombrar a toda mi fa-
milia en la municipalidad, o en
el cargo que sea como mu-
chos”.

 Sobre la importancia del
Foro de Seguridad Arabia plan-
teó “Me llevo de esa experien-
cia, que el apoyo político es
fundamental. Si vos no crees
en eso, si vos lo tenés porque
te lo exigen, no es lo mismo
que vos lo tengas por convic-
ción. Por ejemplo, hubo proble-
mas de inseguridad en Irala,
la gente exigió cámara. La in-
seguridad rural es uno de los
ejes, no solo de Bragado, sino
de toda la región; la inseguri-

dad rural la plantean los pro-
ductores”.

 Fue enfático al afirmar: “El
primer, punto sería que yo no
voy a tener secretario de se-
guridad. No quiero que nadie
salga a coimear en mi nombre,
no quiero decir que lo hagan,
simplemente yo me quiero
garantizar eso. Además, ya hay
un jefe de policía comunal, en-
tonces para qué doble cargo.
Yo voy a ser el encargado del
trato directo con el jefe de po-
licía, aparte como lo hizo Igua-
cel por ejemplo en Capitán
Sarmiento, que es de Juntos,
o sea que no hay ninguna cosa
rara. Esa moda de poner se-
cretarios de seguridad, no
quiere decir que antes de los
secretarios de seguridad ha-
bía inseguridad, te diría que
había menos. Entonces no es
necesario”.

 Explicó que el Foro sería
el ámbito para recabar infor-
mación, sobre todo para loca-
lidades rurales y los barrios.
Aclaró: “No digo que va a fun-
cionar, pero lo vamos a inten-
tar si me toca hacer eso y ob-
viamente dependemos de las
políticas provinciales y nacio-
nales. En el tema de la seguri-
dad hay una cuestión ideoló-
gica que nosotros la tenemos
bien definida. El problema para
hacer una propuesta de Segu-
ridad, es que hay que tener la
postura de estar en contra del
Safaronismo. Toda esta políti-
ca que hemos visto últimamen-
te, con muchos casos públicos
donde no se cumple la ley, don-
de prácticamente los delin-
cuentes entran por una puerta
y salen por otra, ya conocemos
ese tema hace mucho y eso se
debe a una cuestión ideológi-
ca”.

 Agregó: “Por ejemplo el
tema Rosario no es que no sa-
ben controlar la droga, no es
que no lo sepan. Son políticas
diseñadas para destruir las
instituciones de la República,
son las doctrinas del foro de
San Pablo.  Entonces esto que
pasa acá no es diferente a lo
que está pasando en Califor-
nia, que también está diseña-
do por la izquierda. Donde ves
la gente tirada en la calle, toda
drogada, durmiendo en distin-
tos lugares”.

(Continuará)
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MIERCOLESMARTES

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

Perforaciones
en General

Con las mejores
maquinarias

* Ciudad
* Quintas
* Campos

Interesados llamar al
Cel. 2342 - 499120

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 22:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

Recordatoria
† ING. NESTOR MIGUEL ELIAS
Q.E.P.D. Falleció el 3 de octubre de 2019.-

 A 4 años de tu partida física rogamos una ora-
ción por tu eterno descanso. Te recordamos diaria-
mente con el cariño de siempre.

Tu esposa, hijos, hijas políticas y nietos.

Mayormente nublado. Mín.: 10º
Máx.: 19º

Viento (Km/h) 7-12.

SE OFRECE señora para
servicio doméstico o dama de
compañía. Pellegrini 982 o Cel.
510511. V. 10/10

4192
7517
4253
1650
5619
5110
8960
6055
7174
7942
7314
0576
4938
2559
1585
1310
1330
6785
8489
8976

0580
4146
2934
8813
8282
5240
6139
5458
1629
5990
5923
2303
9709
5189
2748
5273
5809
9694
7403
3631

7338
7938
9656
4598
5904
1110
0680
8693
9118
2424
7013
9765
9521
1447
3591
5784
8318
9396
4781
0366

1434
5275
6485
7408
5646
5393
0676
9613
3835
8217
4672
0606
3197
6118
3255
7182
7684
3584
4679
0940

Partir
Partir…
dejando de lado amigos.
Partir…
y no mirar para atrás
por miedo de que el corazón
de un vuelco por el tormento
para recordar el tiempo
que con ellos compartimos,
infinitos momentos
en amistad cordial.
Partir…
sin dejar huellas
pensando en no volver,
vislumbrando otros horizontes
que nos puedan favorecer.
No es fácil el desarraigo
y a lo nuevo despertar,
siempre vuelven los recuerdos
y uno se pone a añorar.
Pero la firmeza es algo
que tienes que controlar
para un mañana mejor
que podemos atisbar.
Partir…
Llevando en las pupilas
rostros y miradas queridas
que con el paso del tiempo
no podremos olvidar.
Partir…
es dividir los quereres
y con amor recordar.

Delia E. García de Macías

Día del Odontólogo.

SALUDADA

Muchos saludos recibe en
la fecha al cumplir años Elidé
Pradás.

MARIA E.

En la fecha cumple años
María Emilia Polo y será salu-
dada en una reunión.

SALUDADO

Hoy cumple años el señor
Andrés R. Medina (P) y será
saludado por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Muchos saludos de fami-
liares y amistades recibe hoy

al cumplir años Ana María
Herrera.

SALUDADO

Mario Felipe Bernabei es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

ERIC

Hoy cumple años Eric
Bargas y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

ALEJO

Muchos saludos recibe hoy
por su cumpleaños Alejo Prado.

GRATA FECHA

Santiago Alejandro
Molfesso es saludado
en la fecha al cumplir
años.

THOMAS

En la fecha Thomás
Regiardo recibe muchos
saludos por su cum-
pleaños.

LIA AGUSTINA

Hoy cumple años Lia
Agustina Leira y será
saludada en una reunión.

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

SE OFRECE Srta.
para limpieza o cuidado de
mayores con experiencia y
referencias. Comunicarse al
Tel. 2342- 532432.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

1410
7227
4843
0977
6636
6511
3706
8398
1428
6474
3738
8485
7529
8115
8865
0249
9871
0909
0927
8636

3983
9485
9121
5286
5742
5259
1016
8023
8562
9146
0253
7724
9416
0487
3303
8093
8525
8287
0011
2951
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Máximo Fernandez prepara los
festejos por sus 130 años de historia
•Se realizarán desfiles, espectáculos y un paseo de artesanos.  •Horacio Dana brindó
detalles del evento de este pueblo que vuelve a ser un atractivo para sus visitantes.

 La comunidad de Máxi-
mo Fernández se encuentra
cumpliendo un nuevo aniver-
sario, ya que el próximo 8 de
octubre alcanzará los 130
años de existencia. Con sus
altos y bajos, su esplendor
de una época dorada, su cri-
sis y abandono, con este pre-
sente donde está siendo re-
descubierta y hoy se vuelve
un punto de interés turísti-
co, los vecinos de la comuni-
dad se preparan para reali-
zar un gran festejo.

 Es por eso que este do-
mingo, con entrada libre y
gratuita, se realizarán desfi-
les, se montará un paseo de
artesanos y se desarrollarán
espectáculos sobre el esce-
nario que se montará. Para
conocer detalles de este
evento, entrevistamos al ve-
cino de la localidad e inte-
grante de la organización,
Horacio Dana.

 Dana comentó que “El 8

de octubre, que es el día
exacto de la fundación, justo
coincide el 8 de octubre de
los 130 años, va a haber dis-
tintas actividades desde
temprano”. Entre las mismas
se podrá disfrutar de un des-
file criollo, un desfile de ma-
quinarias antiguas, desfile de
autos del TC Histórico, des-
file de autos antiguos histó-
ricos con la participación de
un grupo de Bragado y la
zona. También habrá un des-
file institucional con las or-
ganizaciones de la comuni-
dad, como el Jardín N°404,
la Escuela N°2, la Comisión
Vecinal que se refundó hace
un año y también del Club
Juventud Salaberry. A su vez
habrá delegaciones que tam-
bién estarán desfilando,
como la Comunidad mapu-
che de Olascoaga. “Creo que
el desfile va a ser muy inte-
resante”, aseguró Dana.

 El representante de la or-

ganización de los festejos, in-
formó que entre los espec-
táculos que se podrán dis-
frutar se encontrarán el Ba-
llet Estampas Nativas e In-
tegrarte dirigidos por Silvi-
na Flores y distintos núme-
ros artísticos. Sobre estos
Horacio Dana comentó: “Tie-
nen que ver también con una
especie de diversidad, por-
que va a haber folklore, va a
haber Rock, va a haber cum-
bia. Un poco de todo para
que la gente se acerque a
acompañarnos”.

 Entre los artistas se pre-
sentarán Mariano Peralta con
su grupo de folklore, también
va a estar el artista local To-
más Cioffi que siempre brin-
da una ayuda a la localidad
de Máximo Fernández, ade-
más estará Abel Obregón y
el rock se hará presente a tra-
vés de Luis Dorrego. Por otra
parte se presentará un dúo
juninense, “Angeladas”, so-
bre las que Dana expresó
“Son dos chicas que andan
muy pero muy bien y tam-
bién nos van a estar acom-
pañando”.

 Dana explicó que, duran-
te el evento, habrá un gran
servicio de cantina a cargo
de las instituciones de la co-
munidad y también un paseo
de artesanos que será muy
interesante en cuanto a la
calidad y cantidad. “Me sor-
prendió gratamente la canti-
dad de artesanos que se co-
municaron con nosotros para
estar participando, no sola-
mente de Bragado, sino que
va a venir gente de Junín,
Mercedes, Suipacha, Como-
doro Py, Olascoaga y O’Brien,
que nos dieron una mano im-
portante un grupo de artesa-
nos”.

 Fue entonces cuando en-
fatizó: “Creo que va a ser un

hecho interesante, importan-
te, es algo especial. Van a
ser reconocidos también los
vecinos más antiguos y que
han aportado mucho para la
comunidad. Así que espere-
mos que la gente nos acom-
pañe. Va a ser una linda jor-
nada y necesitamos que es-
tén presentes para dar una
vuelta para ver todo eso y
acompañarnos en este mo-
mento tan especial”.

 Horacio también informó
que los artesanos estarán
ubicados en el predio del
club al igual que la cantina.
El escenario va a estar fren-
te del club precisamente.
Además se utilizarán los lu-
gares municipales, como la
Delegación o la Sala de Pri-
meros Auxilios. “Todo va a
estar abocado obviamente a
recibir a toda la gente. Así
que desde la delegación has-
ta el club, ahí va a estar todo
ocupado por artesanos, por
los shows musicales, el des-
file va a ser por la calle prin-
cipal. Esperemos que sea
una fiesta realmente y que el
tiempo acompañe porque es
fundamental también para
que la gente se pueda acer-
car”, afirmó Horacio.

 Consultado sobre el in-
terés que se ha despertado
por Máximo Fernández, para
conocer la estancia, las rui-
nas, la propia capilla, res-
pondió: “Sí, la verdad que sí.
En general, hay un volver a
ser de los pueblos del inte-
rior, los pueblos chicos. Uno
ve en cada una de las fiestas
populares que se hacen y
también el interés de gente
de otros lugares para com-
prar algún terreno. Es decir,
el hecho de estar en un pue-
blo chico, es lo que antes no
quería la gente, ahora resul-
ta atractivo. Va cambiando
todo”.

 Agregó: “Si a Máximo
Fernández, le sumamos esa
historia que se cuenta, ob-
viamente que hay un combo
interesante en cuanto a la
cantidad de gente que se
acerca. Sí es un lugar turís-
tico hoy por hoy, el tema de
las ruinas de Montelén, que
se utiliza de esa manera pre-
cisamente por los actuales
dueños y que tiene que ver
también con el pasado de
Montelén en su esplendor. Es
increíble la cantidad de gen-
te que se interesa, yo voy
todos los fines de semana a
Máximo Fernández, tengo mi
casa ahí también y es increí-
ble, vos te quedas un ratito
ahí y aparece gente a pregun-

tar dónde son y cómo tiene
que hacer y si hay que pagar
o no hay que pagar. Realmen-
te, vienen delegaciones con
micros, se ha hecho un lugar
turístico y bienvenido sea. Al
margen de las creencias de
cada uno, pero esto sin duda
que ha servido obviamente
a la comunidad”.

 Al finalizar la nota Hora-
cio Dana reiteró la invitación
diciendo “Acérquense a
acompañarnos. Va a ser una
jornada especial para todos
nosotros y realmente nece-
sitamos que la gente nos
acompañe, que se acerque,
que dé una vuelta como para
acompañarnos de esa mane-
ra”.


